



ききょう

第 7 号



校長室の風景

－充実の2学期へ－

桔梗祭においては、たくさんの保護者の皆様にご来校いただきありがとうございました。統合後初めての桔梗祭ということもあり、どのような学校祭になるか不安な面もありました。しかしながら、生徒たちの努力や熱意によって、その不安が消されました。当日は、生徒たちの意欲的な取り組みをご覧いただけたことと思います。



生徒一人ひとりが創り上げた、新しい学校祭にふさわしいものになりました。ここ最近の生徒の様子を見ると、この4月に統合したのかと思うほど、生徒同士の交流の深まりを感じます。運動会や桔梗祭などの大きな学校行事は、生徒たちの絆や仲間意識を深める絶好の機会であることを、改めて実感させられました。

9月から続いてきました大きな行事も一段落しました。3年生は自分の進むべき道を選択する時を迎え、受験勉強にも努力する姿が多く見られるようになりました。悔いのない人生を送るためにも、自信をもって進路選択をしてほしいと願っています。学校生活も、その担い手が3年生から2年生へ移ろうとしています。学校の中心が移る中で、その心構えを2年生にはしっかりもたせていきたいと考えています。1年生は学校生活にも随分と慣れてきた感じがします。中学生としてなすべきことを考えさせながら生活をさせたいと思います。

2学期も終盤を迎え、学校行事及び大会等においての実も多く、充実した2学期を送っています。今週からは期末テストも始まりますので、学習、生活両面において、さらに充実したものとなるよう、目的をもたせながら生活させたいと考えています。

☆ 新たな桔梗祭

－我らの青春をこの舞台に！ 輝け！ 新 桔梗祭！－

10月21日（土）に実施しました。午前の部では、英語スピーチや合唱コンクールなど成果発表を中心に行いました。午後の部では、生徒たちの創意工夫のもとエネルギー溢れるステージ発表が繰り広げられました。生徒たちの頑張りが随所に見られ、素晴らしい学校祭となりました。



英語スピーチ



総合的な学習



自由発表

☆ 県学校音楽祭中央祭 合奏の部 見事 金賞！

宇都宮市文化会館において合奏の部の発表が行われ、金賞を受賞しました。合唱の部の発表は、台風の影響により中止となり、録音審査に変更となりました。結果は、後日連絡が入る予定です。



☆ 芳賀郡市駅伝大会

学校代表としての誇りを胸に！



10月24日（火）、真岡市にある井頭公園を会場に開催されました。運動会終了後から朝と放課後を中心に練習を重ねてきました。生徒たちは、学校代表としての誇りをもちながら練習に取り組むとともに、当日は自己ベストの走りを行いました。

☆ 各学年の活動から

1年生は学級ごとに町内の企業見学を、2年生は千本城址の清掃活動を行いました。3年生は家庭科の保育分野の学習の一環として、中央保育園にて実習を行いました。学校生活の中では経験できない貴重な体験をすることができました。



1年生：企業見学



2年生：千本城址の清掃



3年生：保育実習

☆ 全国学力学習状況調査（3年生）・とちぎっ子学習状況調査（2年生）について

今年度の結果及び課題等についてお知らせします。

【調査結果について】

○全国学力学習状況調査（3年生）

	国語	数学
知識	○	◎
活用	○	○

県及び全国平均に対して
◎：大きく上回っている ○：少し上回っている
－：ほぼ同じ ▽：少し下回っている

○とちぎっ子学習状況調査（2年生）

	国語	社会	数学	理科	英語
基礎	－	○	○	－	－
活用	－	○	－	－	▽

【課題と今後の改善策について】

調査から、「自分の考えや意見を発表する」ことを苦手としている生徒が多いこともわかりました。そこで、意図的に話し合い活動を取り入れ、自分の考えを書いたり発表する場面を多く入れることを実践しています。また、わかる授業づくりという観点から、「ねらいをはっきりさせること」と「授業の振り返りを行うこと」に努めています。